



EINLADUNG ZUM 5. TREFFEN

Samstag, 09.06.2018 um 14.00 Uhr
Pfarrheim St. Ulrich in Unterschleißheim (bei München)

ARVC und Sport

Vortrag von

Prof. Dr. Stefan Kääb

Prof. Dr. Kääb ist Leiter des Zentrums für Herzgenetik, familiäre Arrhythmiesyndrome und plötzlichen Herztod im Münchener Zentrum für seltene Erkrankungen (MZSE) am Klinikum der Ludwig-Maximilians-Universität München. Die Spezialambulanz für Patienten mit genetischen Herzerkrankungen besteht seit 15 Jahren.

Im Anschluss besteht die Möglichkeit für Fragen und Diskussionen.

Außerdem laden wir zu einem kleinen Imbiss und Erfahrungsaustausch ein.

Ab 13.15 Uhr besteht nach vorheriger Anmeldung die Möglichkeit der Blutabnahme zur Teilnahme an der Studie von **Dr. Tomo Šaric** an der Universität Köln (mehr Informationen auf unsere Homepage).

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Um Anmeldung wird gebeten unter info@arvc-selbsthilfe.org oder 0163-1847521.



Anfahrt

Pfarrheim der Katholischen Pfarrei St. Ulrich
Im Klosterfeld 14, 85716 Unterschleißheim

Parkmöglichkeiten

Im Klosterfeld, Münchner Ring oder P+R Pegasusstraße

S-Bahn

S1 bis Bahnhof **Unterschleißheim**

Fußweg weniger als 5 Minuten (von München aus: hinten aussteigen, vom Flughafen aus: vorne aussteigen)

ARVC-Selbsthilfe

Die Diagnose ARVC bedeutet einen tiefen Einschnitt und die Komplexität der Themen und Fragen um die Diagnose ARVC stellt eine große Herausforderung nicht nur für jeden Einzelnen, sondern für ganze Familien dar. Hieraus ist der Wunsch nach Erfahrungsaustausch mit anderen entstanden. Im Sommer 2013 gründeten wir als von ARVC Betroffene bzw. Angehörige die Selbsthilfegruppe und entwickeln seitdem unsere Arbeit stetig weiter.